

Letras del Pasado

Victor Bazan

Presentado por

Poemas del Alma 



Sobre el autor

Nacido en la ciudad de Panamá un 26 de noviembre, sin padre pero bajo las alas de una madre amorosa y luchadora, que sola saco adelante a sus 6 hijos. Padre amoroso y hermano incondicional.

Índice

Contrición

URBANO

Sed de ti

A sangre viva

Hombre soltero busca...

?Perdido en ti?

Defunción

Odiarte?así de simple!

Ya no soy

Misiva Perdida #1

Vacio

Hola Soledad

Incitas mi deseo

Cirugía ambulatoria

Tengo Celos

Sin poder... queriendo

Añorando

MATAME

Hablame de hoy, no de mañana

Contrición

Vivir muriendo, sin vivir
merodeo el obelisco erigido
en mi diaria contrición,
fraguando estrategias ya esgrimidas
durante años de reyertas perdidas,
arrepentido bajo una sombra
que no absuelve de culpa,
acoso su indulgencia en pos
de purgar mis penas, sin saber
que prescrita por sus labios
ya esta mi condena.

Contrito conservo la dolencia
de saberme desmantelado
en la intrínseca búsqueda de piedad,
concibiendo en mi demencia
el fallo emanado estando ausente,
sin apelar fui juzgado y penado
por la apatía silente del olvido.

Enlutado visto mis días infausto
emulando una sonrisa calcada
presa en el tiempo de mi memoria,
en donde hubieron roces, labios,
piernas largas cual madre selvas
que protegieron como madres
y sosegaron como amantes mis penas.

Afligido escudriño un albor
que de a mis fuerzas aliento
para seguir vegetando sin riego
en esta absurda agonía impuesta,
custodiada por la soledad,
donde solo la muerte benigna
es electa portadora de libertad
y la paz eterna es sinónimo

de felicidad...

URBANO

La esquina ya no es una geometría
en el mapa utópico de mi recuerdo,
es el sitio inerte que cobijo nuestro roce
cómplice mudo de los sueños orates
que engendramos en nuestro delirio
por querer enlazar eternidades,
anhelos divididos en espera de una promesa,
de otro encuentro fugaz, fortuito,
embutido de emociones nuevas.

La calle no es mas la trocha de alquitrán
que recorren presurosas mis huellas,
es el sendero nocturno azabache
guía reincidente de mis ojos, de mis piernas,
faro estelar de mi fugitivo destino
donde al final te encuentro expectante,
Ansiosa de fugarte al edén carcelario
que te brindan mis ramas bienhechoras.
Ya no soy, uno mas que vive su historia
prisionero de grises paredes urbanas,
rutilantes, perennes de deseos,
ahora soy la risa titilante de mi iris,
ser elevado que encontró gozo
en la comisura de tu labios,
en la arboleda misteriosa de tus cabellos,
soy mas que una vida pasajera,
ahora reposan en mi, siglos de experiencias
alimentadas por cada suspiro de tu pecho
tornándote caballete de mi obra expuesta
en el ápice clandestino de mis poros...

Sed de ti

Sed de ti...tengo hoy;
sed infinita, dulce,
sed que busca tu sed,
como poder olvidarte
si por eso eres mi sed
y la que ha de saciarla,
si esa es mi amarra
como poder cortarla.
Sed de ti...que alucina,
que devora que mata,
que ahoga mi pensar;
quizás seas la victoria
en la pelea absurda
contra mi mismo
y el revés de mis defensas
en la guerra de tus encantos.
Lléname de mi sangre
hoy te lo ruego lacerado
bésame, muérdeme,
incéndiame...corta este letargo
en lo que muero a diario
y refugiame en tu calor.
Sed de ti...en este momento
que me encuentro,
sin limites, sin barreras,
atéstame el corazón penante
con tu benigna alegría,
pásame la magia de tu vida
y llevame al abismo de tu ser,
pues esta sed de ti
que tengo ahora...saciada!
será la fuerza de mi existir.

A sangre viva

Mi carne vive a merced, del verdugo desengaño
Que mora en la celda de mi triste pasado,
Tratando día a día de sanar las heridas dejadas
En mi piel por su andar...que fustigo,
Que apuñalo mis ilusiones.
Mi vida persiste mutilada con su desdén asesino,
Cada vez que emerjo de mis dolores
Para modular su nombre,
Me hace vivir oscuro entre sombras,
Como mis versos...agonizantes,
Cargados de angustia, de desesperación,
Halando tras de mi sacos de amargura.
Las marcas que reposan en mi rostro
Son huellas dejadas por su fugaz paso,
Cicatrices que se abrieron por el viento
Que me trajo el roce de su mano;
Satánicamente cauteriza la felicidad
Que me regalo alguna vez su abrazo
Y calcina mis esfuerzos de borrar la cuita
Que reside en mi desde que no esta conmigo.
Vilmente viola, lo poco que me queda de alegría,
Cada vez que castra certeramente las ganas
De enjugar desahuciado sus labios;
Aun es sangre de mi sangre,
Daga que abre mi pecho, desbordándome,
Y a la vez catete que filtra su recuerdo
En mis desvariados versos.
Mi alma aun vaga podrida, sicótica,
Un conjunto de huesos
En la espera de un te amo de su boca,
Y putrefactamente, constantemente,
Muero en el intento de saborear
Una vez mas sus labios

Que me provocan...

Hombre soltero busca...

Hombre soltero busca...a aquella sepulturera
que enterró mi vida sobre una rebanada
de efímera existencia, donde sonó una risa,
donde quedo un hueco, un coágulo de nada,
una lejana resonancia que fue, que ya no está,
pero que sigue hablando, diciéndole al alma
que en alguna parte, algo cruzó a galope,
rauda, desbocada y se ha perdido.

Hombre soltero busca...a aquella seductora
que cautivar supo mi sueño,
quien se apropió de mi razón y mi destino,
volviéndome cautivo de sus caprichos,
dueña de mi dolor y mi alegría.

Quiero gemir y llorar en su recuerdo
con el silencio profundo de la muerte,
quiero gritar y gritar que la he olvidado
y no puedo acallar el corazón herido
que vuelve a sangrar por la vieja herida.

Hombre soltero busca...a aquella,
tornada en la ceguera oscura de mi vida,
que ahogó con un nudo mi garganta,
que es la amarga condena
que me obliga volver los ojos al pasado,
para cargar mi pensamiento con su nombre.

Quiero negar que la he querido
y el corazón responde de inmediato,
que se está muriendo por su amor perdido,
Quiero buscarla de repente, pero no puedo,
porque quizás ha dejado de quererme,
porque tal vez me ha olvidado.

Ya no quisiera ver lo que he mirado
a través del cristal de la experiencia;
donde el mundo es un gran mercado

en el que se compran cínicamente
hombres, voluntades y conciencias;
solo permite que este soltero te encuentre
tu...absoluta y eterna patrona
de mis tristes y furtivos días,
déjame por favor acariciarte lentamente
déjame lentamente comprobarte,
ver que eres de verdad, un continuarte
de ti misma...a ti misma...extensamente.

?Perdido en ti?

Desembocare rauda, constante
en la rivera apacible de tu piel
caudal furtivo y emigrante
de los favores ocultos de tu ser,
cauterízame diestra, en seda,
con tus alas calidas de hostería
y así sepa al fin mi abatida vida
que aun existe quien reclame
las sobras que restan de mi alma.

Extírpame ahora, presurosa
en este tu momento débil
donde no puedo hacerte mal,
pues muerto en vida busco
cuerpos puros donde drenar
la savia que me hace falta,
licúame adobado en tu aderezo
para quitar la mala hierba
que restringe mis fronteras,
causal de mi defunción diaria
cuando opacado diviso castrado
lo que mora en ti clandestino
y no puede ser mío.

Hoy quien seas...te digo
ampútame certera de estos sueños,
laberintos creados en mi delirio
insuficientes de paz mañanera,
proscríbeme sin regreso
de estos deseos insalubres
habitantes sin renta, truhanes,
abusadores de la ínfima fe
que aun me pueda amueblar.
He sacado provecho al ostentarte,
sin darte cuenta forraste en tul

la desdicha que me engalanaba
y en mi halito perdido te ruego
que me olvides constante,
sin negarme el laurel de tu perdón.

Defunción

Quisiera en mi momento último
calmar los fantasmas reclusos,
residentes indómitos, fustigantes,
de mis tristes ansiedades,
malhechores reincidentes
que sangraron mis breves
soplos de beatitud,
sitiando mi fantasía,
tornándome en sombra
sin dueño, reflejo de un amor
que nunca aparece
y ave migratoria que no percibe
ramal en su camino.
En este concluyente aliento
exclamo en halito opresivo
tu nombre hechicero,
forjador de mi esperanza,
que abriga en su acepción
la magia de lo afable
y a la vez amordaza...cual costura,
los labios que en su locura
osan articularlo mientras
te catan embelesados con medida.
Me voy gastando, ya no soy,
no camino mas, mi pasaporte
se va sin visa a tu mundo,
para sentarme en la línea
que guarda tu frontera
allí recogido, agazapado,
al pie de tu umbral de nácar
esperare paciente, suspendido,
desfallecidamente, difunto,
tu voz en mi crónica, que me diga

junto al crujir de tu puerta...
pasa! Vida mía...

Odiarte? así de simple!

Empezare a odiarte
para disipar mi dolor
y así asesinar este amor
que encarcela mis noches,
dilapide mis días
implorando tu regreso
hasta entender soñoliento
que el amor se inspira
y jamás se ruega
porque en la suplica
muere el sentimiento.
Detestare tu recuerdo
en el ocaso de mi cielo
hasta que deje de querer
el roce envenenado de tus besos,
maldeciré articular tu nombre
que mi boca tanto modulo
así sabrás el daño enorme
donde tu recuerdo reposo.
Es mi cura aborrecerte,
olvidar lo que fuiste para mi
y en este dolor silente
sepultare tus ojos
ocho metros bajo la tierra
que cubre mi corazón
hasta dejar de pensar en ti.
Amarte fue el principio,
odiarte seguro será el final
y en esta decisión que te expongo
aceptaras quizás
que como yo te quise
nadie te lograra amar...

Ya no soy

Ya no soy la sombra de tu alma
ni la alegría de tus momentos,
solo soy un despojo de virtudes
opacadas en el tiempo, en tu cosecha
disecada por los años ultrajados,
recordando en cada crepúsculo
la falta inmensurable que me haces
cuando no estas conmigo;
No soy la alborozada risa
ni la palabra que vive en tus labios,
solo soy el olvido en la oración,
pendenciero, bravucón,
antisociable de las sobras amigas,
de mis manos extinguidas
con las que alguna vez complete
indolente un verso;
Ya no soy tus mañanas
ni los ocasos repletos de anhelos,
solo soy la noche en tiniebla
que no anida romance, buscándote
en mis quimeras delirantes
cazando tenazmente tu imagen;
No soy ya la vida entera
ni el futuro que abrigas,
solo soy polvo, escombros,
ser que alguna vez fue huella
en el sendero diáfano de tu ilusión,
donde ahora no sueño, no amo,
no vivo, solo soy migaja estelar
que deambula en pos de ti.

Misiva Perdida #1

A tu modo...iracundo las palabras me brotaron abofeteando mi dolor, anexando cimientos de estructuras viejas donde pedí tiempo para asimilar otra piedad, para encontrarte nuevamente tibia al alcance matemático de mis ojos. A tu modo...ausente, no se hasta donde estoy intacto sin ti, morando enajenado entre fantasías, jurándole palpable claridad a la niebla densa que cubre mis días, cargando tu figura en la frente que guía mis promesas hechas, causales de agonías. A tu modo...no tuve opción, la luz bienhechora ya no me alumbra penándome a una eterna y yerma penumbra donde no habrá más amor para mí, desde el segundo estancado que deje de vivir en el viñedo de tu cuerpo cuando deje de escribir mis besos en tu carne. A tu modo... fulminante los extremos inflexibles de la muerte se han tendido reposados sobre mi, quizás amortiguando tu desdén para darme el descanso merecido que la desventura me ha otorgado; por último...como quisiste, mis versos de amor se tornaron sin quererlo en sentencias esparcidas, engendradas del alma herida que en mis cuidados aun agoniza pariendo mis palabras enjauladas, con más dolor que albedrío; Y a tu modo...infinito, dispusiste en el casino de la historia la suerte que encauzaría mi estrella, sin espacio, sin universo, solo un astro fugaz en tu capricho que encontrara destino final en el hoyo negro de tu olvido.

Vacio

Desterrado de todo mirar
deambulo entre humanos
repletos de inerte sombra,
sin ser percibido, abandonado,
sumergido en tinieblas
donde la luz de unos ojos
no colman mi desventura;
Vacio, repleto de desdén
acumulado entre décadas
recorridas sin sentido
entre los seres que he amado,
ocultando a veces vergüenza
huérfanas de orgullo.
Vacio y ya no me siento,
ni siquiera pueblo pensamientos
que me brinden alegrías
aunque sean vanas,
un triste momento,
una sola queja ahogada
es lo ultimo que me mora,
que atiborra mi cama
donde descansa inerte
mi calcinado cuerpo.
Vacio y quizás sea mi destino
entregar todo en un aliento
para dejar huella de que estuve,
de que fui, de que existí,
en un rincón oscuro
que me brindo la vida
y que me arrebató el tiempo;
Quizás no fui, ni siquiera soy,
para que mis ruegos
signifiquen algo en oídos ajenos,

en el simulacro cruel
de una senda plagada de olvidos.
Vacio y ya no tengo nada
quizás delirante nunca tuve
y así deambulante sin saberlo
esperando iluso una señal
para saber que no fui en vano
huésped mudo de este mundo...

Hola Soledad

No me asombra verte otra vez
siempre has estado, nunca te fuiste,
te sostienes queda a mi lado
amortiguando, cargando mi tiempo
entre tus brazos hosteleros,
consiguiendo habitar el recinto
que guarnece celoso mi custodio,
pendenciero y suicida.

Hola soledad..! ya te añoraba,
he engullido tantas eternidades
rodeado por tu sagaz vigilia,
que adopto sumiso y retribuido
el amor que me profesas,
sin limites, incondicional,
repleto de estaciones vetustas,
bálsamo de recuerdos malsanos.

Te he hecho el amor tenazmente,
besándote mientras te desvisto
saciando mi desierto en tu fuente,
asilando, cobijando tu presencia
en los escondrijos de mi mente
para tolerar en mi destierro
la consecuencia de tenerte.

Sé en mi locura, que jamás
residirás tangible a mi lado
y fantaseándote nocturna
he aprendido a ostentarte,
una noche, otra noche, en mis días,
cuando en tu derecho reclamas
mi felicidad emigrante
que ante mis ojos vive perdida
adulterándose con tu apellido
dignamente proferido...

Incitas mi deseo

Que quiero recorrerte en el próximo intento
y quiero nos mojemos bajo un sudor eterno,
tenerte aquí de vuelta tomándome la mano
para que me enamoren tus lindos ojos negros,
que quiero ver tu risa paseando por el apartamento
corriendo desvestida jugando a no ser mía...
que quiero recordarte que aquello que sentías,
ayer, incluso hoy día... a mí también me pasa,
Verte vestida es la mejor excusa
para imaginar tu desnudez
pues bajo la ropa que ostentas ilusa,
yacen el infierno, la pasión y el fuego,
entre tanto miro casi indiferente
aquellos rincones que tu piel asoma,
como aquel escote que a más de tu aroma
me regala un poco de tu ser ardiente,
y mis manos suben, bajan, por tu ropa,
ansiendo tu piel y deseando ser boca,
soñando la miel que tu vientre derrama
al sentirte mujer, cuando se te ama.
Extraño el temblor que sin querer tu cuerpo
después del amor como final regala,
el abrazo eterno tras la gran batalla
en que nos unimos más allá del tiempo...
Aun verte vestida agita el pensamiento,
puedes encenderme sin lugar a duda,
y tan sólo espero nos llegue el momento
para poseerte... esta vez desnuda.
Ven píntame con un beso un horizonte cercano
y moja con mi saliva los ríos de tu añoranza,
y ciérrame los dos ojos rozándome con tu mano
y tu otra mano en mi pecho para sentir mi esperanza,
reclámame por las noches que lejos hemos estado,

enfócame en tus pupilas cuando la fe te sea poca,
y cérame dulcemente aquello que no ha pasado...
que tengo miles de besos para taparte la boca.

Cirugía ambulatoria

Desembocare raudo, constante
en la rivera apacible de tu piel
caudal furtivo y emigrante
de los favores ocultos de tu ser,
cauterízame diestra, en seda,
con tus alas calidas de hostería
y así sepa al fin mi abatida vida
que aun existe quien reclame
las sobras que restan de mi alma.

Extírpame ahora, presuroso
en este tu momento débil
donde no puedo hacerte mal,
pues muerto en vida busco
cuerpos puros donde drenar
la savia que me hace falta,
licúame adobado en tu aderezo
para quitar la mala hierba
que restringe mis fronteras,
causal de mi defunción diaria
cuando opacado diviso castrado
lo que mora en ti clandestino
y no puede ser mío.

Hoy quien seas...te digo
ampútame certera de estos sueños,
laberintos creados en mi delirio
insuficientes de paz mañanera,
proscríbeme sin regreso
de estos deseos insalubres
habitantes sin renta, truhanes,
abusadores de la ínfima fe
que aun me pueda amueblar.
He sacado provecho al ostentarte,
sin darte cuenta forraste en tul

la desdicha que me engalanaba
y en mi halito perdido te ruego
que me olvides constante,
sin negarme el laurel de tu perdón.

Tengo Celos

Tengo Celos corazón, lo sabes?
de todo aquel que has amado,
de otros labios que te han besado,
de los ojos maliciosos que te miran,
de esas palabras que escuchas
y te motivan al romanticismo,
de todo esto corazón siento envidia;
En mis noches de eternos desvelos
entrego mis más profundos pensamientos
a esos recuerdos tormentosos
que no me dejan dormir;
No se, no recuerdo, lo que he soñado
cansado, en la noche pasada,
triste, muy triste debio ser aquel sueño,
pues despierto la angustia me duraba,
note al levantarme húmeda mi cama
y por primera vez sentí al notarlo
de lagrimas, bañada mí almohada,
triste cosa fue aquel sueño
que tanto llanto me arranco,
más tengo en mi tristeza una gran alegría
y se que la rabia de mis celos,
no me agotaron
y que aun tengo lágrimas ...

Sin poder... queriendo

Sin poder... queriendo
veo mi vida pasar sin fraguar
los momentos en que deseo estar,
apilando ratos vacíos y repletos
con tu presencia, sin ti, contigo...

Sin poder... queriendo
estoy a merced de la soledad
que me rige desde que no estoy,
aunando espinas de varias rosas,
ahora...quizás las tuyas.

Sin poder... queriendo
te veo pasar constante
en mi inseguridad
depositando besos lozanos
repletos de necesidad,
acaso de piedad obvia,
acaso de orfandad...

Sin poder... queriendo
te recorro y no me canso
de observarte ilusionada,
esperando sin esperar,
ofreciendo tus pétalos
caídos y sin caer... te miro
y aun no se como hacer
para retribuirle a tu iris
el fastidio de fijarte en mi,
colmado mis segundos
con tu talle y tus palabras...

Sin poder... queriendo
quiero y no puedo anidarte
como me anidas, maciza,
besarte como me besas
desbordante en néctar,

poseerte fuerte, con pasión,
como tu entrega, plena,
regalándome en mis años
tu frescura que no merezco...
Y sin querer... queriendo
te digo hoy... que juzgues,
si deseas depositar tus dones
en este irresoluto y borroso ser,
que le cuestiones a tu alma
si desea reposar en la esquina
que aun tengo vacía para invadirte
quizás...con un beso.

Añorando

Extraño tus pensamientos
porque se que en ellos estoy;
extraño tu mirada
porque en ella me puedo ver,
extraño tus silencios
porque en ellos dices tantas cosas
que al fin puedo comprender,
extraño tus palabras,
extraño todo de ti
desde tu presencia
hasta tu rostro.
Estas letras de amor las redacto,
arrancándole al silencio
las palabras mas puras ,
para decir "te amo",
las negué en un momento
en que no quise arrastrarte
a mi destino sombrío
cuando en verdad en ese silencio
solo deseaba gritar un te amo
que me llevara hasta ti,
como sumisa brisa,
para rozar tu rostro y tu figura,
delineando tu silueta con mis labios
como hice tantas veces,
aprendiéndome de memoria tu piel con mis besos...
imagino al escribirte
que bebo el néctar de tu aliento matutino,
que respiro la fragancia de tu cuerpo
y logro renacer en la primavera de tus días...

MATAME

Matame sin contricción
Sin más ni más
Con la fuerza de tu vida
En un segundo aniquila
Años de de padeceres
Y decepciones
Matame con tu mirada
Con tu boca, con tu sexo
Fusila con tus palabras
Frasas de olvidos
Acumuladas por los Años
Matame sin piedad
Y no tengas medida
Así mis melancolías
Morirán En la senda
Del recuerdo
Matame pero no de celos
Con dudas que envenena
Con sospechas que
Dejan sembrados de dudas
Matame en este momento
Que estoy vulnerable
Sin muros, sin barreras
Y más aún...matame
En tus brazos para resucitar
En mis sueños
Imaginando tus besos...

Háblame de hoy, no de mañana

Háblame de hoy...No de mañana,
entrelacemos momentos
que nos pertenezcan ahora,
que descubran por si solos
lo que la tarde o la noche
nos traerá.

Fundemos con nuestras miradas
horizontes de un quizás, de un hasta hoy
o de un por siempre.

Háblame de hoy...No de mañana,
para que podamos vivir este segundo,
cada situación que nos regala
el destino sin presiones, ni artilugios,
que malformen este sentimiento.

Hoy te digo una vez mas perdón!
por mi premura, por mi ansiedad,
la vida me ha estado negando
los minutos que anhelo
sin promesas, ni certezas,
que abriguen mi corazón.

Háblame de hoy...No de mañana
porque tengo de compañía
el silencio y su melodía,
he dejado de escribir por la noche
para poder dormir de día.

Soy amante de mi amiga soledad
pero últimamente me ha salido tan cara
que he decidido dejarla para prestarle mis afectos
a alguien que me mire a la cara

